



Le 8 janvier 2026,

HOSPITALITY : LA COLÈRE MONTE, LES AGENTS DISENT STOP

Ce jour, les bases TST de la DR Auvergne se sont mises en grève afin d'exprimer leur mécontentement face aux atteintes portées à leurs libertés individuelles.

À la suite des différentes décisions prises par les directions concernant les dossiers « HOSPITALITY » et le Règlement intérieur d'Enedis, les salariés voient leurs libertés individuelles remises en cause, sans réelle concertation ni prise en compte des réalités du terrain.

Par ailleurs, des agents des BO de notre DR se sont également mobilisés par la grève. S'ils n'ont pas rejoint physiquement le rassemblement, leur colère et leur indignation sont les mêmes face aux décisions imposées et aux conséquences sur leurs conditions de travail et leurs libertés.

Ces mobilisations traduisent un mécontentement profond et partagé, bien au-delà d'un seul service ou d'un seul site.



Ce dossier vise à prendre en charge l'organisation complète de la logistique dans le cadre des déplacements.

Dans les faits, il porte atteinte aux libertés individuelles des salariés en dehors de leur temps de travail, en empiétant sur leur vie privée.

Or, le respect de la vie privée des salariés est un principe fondamental du droit du travail, protégé par l'article L.1121-1 du Code du travail ainsi que par l'article 8 de la Convention européenne des droits de l'Homme.

À CE TITRE, L'EMPLOYEUR NE PEUT IMPOSER DE RESTRICTIONS AUX LIBERTÉS INDIVIDUELLES QUE SI ELLES SONT STRICTEMENT JUSTIFIÉES, NÉCESSAIRES ET PROPORTIONNÉES, CE QUI N'EST PAS LE CAS ICI !



Les équipes TST de la DR Auvergne, accompagnées par la CGT, ont rédigé une pétition, qu'elles ont remise à leur responsable.

Elles ont également organisé un accueil lors des vœux de la Directrice dans le Cantal.

Dans la continuité, elles se sont déployées auprès des salariés de la DR Auvergne afin de faire signer cette pétition.

Les salariés attendent désormais des réponses concrètes de la part des directions, tant sur le dossier Hospitality que sur l'ensemble de leurs cahiers de revendications.

La CGT invite l'ensemble des salariés à rejoindre la mobilisation et à signer la pétition !